

Alcalde Ferreira entrega moderno equipamiento a especialidades técnicas del Colegio Simón Bolívar

Alumnos de Electricidad y Atención devPárvulos recibieron nuevas herramientas formativas, gracias a gestión municipal y financiamiento del Mineduc, fortaleciendo su aprendizaje técnico-profesional.

Con el objetivo de potenciar la formación técnico-profesional en la comuna, el alcalde Patricio Ferreira encabezó la entrega de moderno equipamiento para las especialidades de Electricidad y Atención de Párvulos del Colegio Simón Bolívar, proyecto gestionado por la Oficina de Educación del Municipio de Alto Hospicio y financiado a través del programa de equipamiento TP del Ministerio de Educación.

La iniciativa beneficiará directamente a decenas de estudiantes de enseñanza media que se preparan para insertarse en el mundo laboral con herramientas y conocimientos actualizados. Durante la ceremonia, realizada en el mismo establecimiento educacional, el jefe comunal destacó la relevancia del aporte para el desarrollo de una educación técnica de calidad en Alto Hospicio.

“Estamos convencidos de que apoyar la

educación técnico-profesional es una de las mejores formas de abrir oportunidades a nuestros jóvenes. Esta implementación permitirá a los estudiantes practicar con tecnología moderna, preparándolos de mejor manera para el futuro laboral”, expresó Ferreira.

El director del Colegio Simón Bolívar, Enrique Quintana, agradeció el respaldo del municipio y del Ministerio de Educación, resaltando el trabajo coordinado que permitió concretar esta importante mejora. “Este equipamiento es resultado de una gestión conjunta y comprometida. Esperamos que sea solo el inicio de más avances en nuestra comunidad educativa”, señaló.

En detalle, los estudiantes de Electricidad ahora cuentan con tres maquetas de simulación técnica que incluyen banco de pruebas, sistemas de automatización, módulos de energía solar y

motores eléctricos. Estos recursos permitirán simular escenarios reales de trabajo y aplicar conocimientos adquiridos en clases.

En tanto, la especialidad de Atención de Párvulos fue equipada con un completo set de materiales didácticos, diseñados para simular una sala de atención infantil. Esto facilitará el entrenamiento de buenas prácticas pedagógicas, alineadas con los estándares actuales de educación inicial.

Durante la ceremonia también intervinieron autoridades del ámbito educacional, entre ellas la coordinadora Técnico Profesional de la Seremi de Educación, Mercedes Silva, y la coordinadora TP del SLEP, Helen Hidalgo, quienes valoraron la inversión realizada y el compromiso del municipio con el fortalecimiento del sector técnico-profesional.



“El trabajo en equipo entre el municipio, el Ministerio de Educación y los establecimientos educacionales demuestra que es posible avanzar en calidad, equidad y pertinencia en la educación técnica”, sostuvo Silva.

Junto a ellos participaron también el administrador municipal Osvaldo Zenteno y la jefa de la Oficina de Educación del Municipio, Daniela Veas, quienes coincidieron en que esta entrega marca un hito en la mejora de los procesos de enseñanza-aprendizaje en el colegio.

El equipamiento entregado no solo permitirá mejorar la infraestructura pedagógica, sino que también representa una herramienta concreta para elevar el estándar de formación y abrir nuevas posibilidades para que los alumnos egresen con competencias que respondan a los desafíos del mundo laboral actual.